



## INFOS PONGISTES N°69 (avril 2020)

### NOTRE AMI JEAN-PIERRE S'EN EST ALLÉ...

Notre ami Jean-Pierre CARTIER nous a quittés le 12 février dernier, à Madagascar, et le Rhodia Club Tennis de Table est en deuil et a beaucoup de peine. Comme chaque année, il était parti pour cette île fascinante afin de faire avancer son projet d'école et de puits au nom de son association humanitaire « Le Champcalot ». Difficile de parler de Jean-Pierre sans évoquer ses multiples facettes. Il y a bien sûr le photographe, passionné de nature, membre renommé des Gens de l'image de Lyon. Il aimait les voyages et les gens qu'il rencontrait à cette occasion. Il a aussi été longtemps Président, puis Vice-Président de l'Association Culturelle de St Romain-de-Surieu où il résidait. Son engagement écologiste faisait partie de sa vie et récemment au sein des « Coquelicots », il militait contre les pesticides. Il a toujours pratiqué le sport puisqu'il a fondé le Club Nautique de la Platière en 1961 et a été plusieurs fois Champion de France de canoé-kayak, et depuis 1981, il avait adhéré au Tennis de Table du Rhodia Club, participant encore aux rencontres, fin 2019, avant de « s'envoler »...

« Les voyages, la navigation, la randonnée, la marche, l'amour de la nature, la beauté du monde m'ont donné envie de partager ces moments. J'essaie de saisir les quelques instants de ce spectacle permanent. » disait-il.

Il avait eu 79 ans le 4 janvier dernier. Nous perdons un ami et les nombreuses personnes qui l'ont accompagné le 28 février à la cérémonie religieuse lui ont rendu un vibrant hommage (beaucoup de pongistes étaient présents autour de leur Président Loïc CORBET). Nous ne sommes pas prêts de l'oublier. Au revoir Jean-Pierre !!!

### RETOUR SUR LE CHAMPIONNAT DE FRANCE DES RÉGIONS :

Notre parrain de l'épreuve Andréa LANDRIEU n'a pas fait le déplacement pour rien. Arrivé le samedi par TGV (en pleine grève !!!), il s'est investi pleinement auprès de tous les compétiteurs avec sa gentillesse et sa simplicité. La soirée de gala a permis de faire de nombreuses photos avec toutes les délégations. Et le lendemain, au gymnase, il a encouragé tout le monde puis participé aux podiums. Il a échangé plusieurs « balles » avec les présents qui ne voulaient pas « le lâcher ». Encore merci à toi Andréa.

Il faut signaler ses belles performances, fin février 2020, aux Championnats de France, à Arnas (69) où il décroche 2 médailles de bronze en simple et en double.

### CHAMPIONNAT 2<sup>ème</sup> PHASE ET ... CORONAVIRUS :

Depuis le 13 mars et les dangers de cette épidémie (venue de Chine : un comble pour un pongiste !!!), la FFTF comme beaucoup de fédérations sportives a pris des décisions radicales et stoppé net toutes les compétitions. Nous n'avons plus qu'à nous protéger et surtout à espérer pour notre santé. Prenez bien soin de vous et des autres...

## LES ÉQUIPES...DES ANNÉES 2000...



### **Equipe 3 (2004-2005)**

de g. à dr. :

**Jean-Pierre CARTIER**

**Medhi VIOLLEAU**

**Alexandre JACQUET**

**Emilien RICHARD**

**Morgan CHETELAT**

**Luc VANDECAVEZ**

### **Equipe 2 (2008-2009)**

**Joue en Régionale 4**

de g. à dr. :

**Jérôme CLOZEL**

**Hubert GUINAND**

**Fabien LANIEL**

**Kévin DESPRÉS**

**Simon EVIEUX**

**Hugo CHAMPAGNEUR**

